



秋の叙勲・瑞宝小綬賞(消防功労)を受章した、元知多中部広域事務組合消防正監の森井稔さん(緒川)が町長を表敬訪問しました。森井さんは、東京都での伝達式の様子や天皇陛下に拝謁したことを報告し「叙勲を受章し非常に恐縮しています。自分だけの功績ではなく、家族や周りの方々の支えがあったからこそ。ベストを尽くしてきたことが評価されたと思うと光栄です」と話しました。

NOW HIGASHIURA最近、こんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。 ※本人が写っている場合に限ります。



町HPでは 最新トピックスを公開中!

問い合わせ 広報情報課 内線288

12月25日(水)・1月10日(金)

入賞おめでとうございます!

第64回全日本実業団対抗駅伝競走大会(ニューイヤー駅伝)に出場した、愛三工業の井幡政等監督とキャプテンで1区の山口浩勢選手、7区の中西玄気選手が表敬訪問および報告を町長に行いました。今大会では8位入賞を目指し、フィジカルトレーニングを加えた体づくりに力を入れてきました。前回大会は故障者も多く、30位でのフィニッシュでしたが、チームが一つとなって過去最高の6位初入賞を掴みました。



12月15日(日)

東浦マラソン

第45回東浦マラソンが開催されました。お天気にも恵まれ、約2,500名のランナーが走りました。マラソン部門では沿道から「がんばれ!」と声援がかけられたり、ランナーどうしで、辛そうにしているランナーに向けて「ファイト!あともう少し!」と声を掛け合ったりしていました。ジョギング部門では赤ちゃんからお年寄りまで元気よく走り切り、笑顔でゴールインしました♪













式で撮影した写真は、

広報紙だけでなく、

町ホーの成人

新成人の皆さん、







お兄ちゃんと爆笑している時間が とっても癒しだよ。これからも、仲良 し兄弟でいてね!







1月12日(日)

成人おめでとうございます!

あいち健康プラザで「令和2年東浦町 成人式」が開催され、新成人588名が未来 への一歩を踏み出しました。着物やスー ツなどを身にまとった新成人たちで会場 はにぎやか。晴ればれとした表情で友人 との再会を楽しんでいました。式典では、 新成人代表2名が「これからの時代を担 うものとして、成人したという自覚を持 ち何事にも誠意ある行動をもって取り組 む覚悟です」と誓いました。





方に限り、写真を印刷してお渡ししています。広方に限り、写真を印刷してお渡ししています。広た、掲載写真に写っているご本人またはご家族ののQRコードからアクセスしてみてください♪まムページにも多数掲載していますので、ぜひP26

報情報課の窓口でお待ちしておりますので、

J利用ください!(H)